

Fédération Nationale de l'Enseignement, de la Culture et de la Formation Professionnelle

Lettre ouverte aux Fédérations de l'Enseignement des Bouches-du-Rhône

Marseille, le 12 octobre 2010

Aujourd'hui, mardi 12 octobre, des millions de salariés du public et du privé ont manifesté et fait grève à nouveau dans tout le pays pour exiger le retrait du projet de loi. Plus de 230 000 manifestants à Marseille. De plus en plus de camarades se mettent en grève reconductible. Les camarades territoriaux de la ville de Marseille viennent de voter la reconduction de la grève.

La semaine dernière, notre Fédération a proposé à toutes les Fédérations syndicales de l'Enseignement des Bouches-du-Rhône :

- de se prononcer pour le retrait pur et simple du projet de loi
- de s'adresser aux Confédérations pour qu'elles appellent à la grève interprofessionnelle jusqu'au retrait

Nous venons d'apprendre que des Fédérations de l'Enseignement proposent comme suite de cette journée de mobilisation massive une « retraite au flambeau ».

Qui peut croire que le gouvernement va reculer avec ce genre d'action ?

Nous estimons que seul un appel clair à la grève interprofessionnelle jusqu'au retrait permettrait de créer le rapport de force pour gagner. N'est-il pas temps d'apporter une réponse à la hauteur des enjeux ? Aucune Confédération, aucune Fédération ne peut se dérober à cette responsabilité.

La FNEC-FP-FO 13 réitère donc sa proposition aux autres Fédérations de l'Enseignement.

La FNEC-FP-FO 13 appelle les personnels à se réunir en Assemblée Générale dans les établissements avec les autres organisations pour discuter de ces propositions et des moyens à mettre en œuvre pour aller à la grève interprofessionnelle unie jusqu'au retrait.

D'ores et déjà la FNEC-FP-FO a déposé un préavis de grève qui couvre le 12 octobre et au-delà.